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CONSEIL D’ETABLISSEMENT 

POLYVALENTE LA POCATIERE 

PROCÈS-VERBAL  

RENCONTRE DU LUNDI 13 MAI 2024, À 18h30  

À LA SALLE DE CONFÉRENCE ET SUR TEAMS  

 

 MEMBRES PRÉSENTS : MEMBRES SUR TEAMS : 

Personnel de soutien :   

Enseignants :  Denis Bastille, Cassandra Pelletier-

Guimond 

Parents : Séverine Batty, Julie Leblond Isabelle Jean, Magali Emond 

Professionnel :  Line Garceau 

Élèves :  Émile Morin 

 

AUTRES PERSONNES PRÉSENTES 
Directions : Marc Chouinard 
Secrétaire : Nadine St-Onge 
 
ABSENTS: Andrée Malenfant, Raphaël Bernier, Alice Caron 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

1.1 Mot de bienvenue et vérification du quorum 

Après constatation du quorum, Magali Emond, présidente, ouvre la séance à 18h30 

par les salutations d’usage et souhaite la bienvenue à tous. 

 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Cassandra Pelletier-Guimond et unanimement résolu que l’ordre du 

jour soit adopté tel qu’il est présenté. 

 

1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 15 avril 2024 

Il est proposé par Line Garceau et unanimement résolu que le procès-verbal de la 

rencontre du 15 avril 2024 soit adopté tel qu’il est présenté. 

 

1.4 Suivi au procès-verbal 

Marc Chouinard avise qu’on a reçu la donnée pour le taux de diplomation sur 7 ans 

(Projet éducatif).  

 

2. DOSSIERS DE DÉCISION 

 

2.1 Approbation du programme d’activités éducatives qui nécessitent un 

changement d’heure ou de déplacement des élèves hors de l’école (art. 87 LIP) 

Nadine St-Onge présente les documents à l’écran et Marc Chouinard explique ce point. 



 

 

RÉSOLUTION 2024-05-13-01 

Il est proposé par Séverine Batty et unanimement résolu que soit approuvé le 

programme d’activités éducatives tel qu’il a été présenté. 

 

2.2 Résolution sur la mise en place du hockey scolaire 

Nadine St-Onge présente le document à l’écran et Marc Chouinard explique le point. 

RÉSOLUTION 2024-05-13-02 

Il est proposé par Denis Bastille et unanimement résolu que soit approuvée la mise 
en place du hockey scolaire tel qu’elle a été présentée. 

 

2.3 Approbation de l’échange d’immersion culturelle et linguistique Canada 

Nadine St-Onge présente les documents à l’écran et Marc Chouinard explique le point. 

RÉSOLUTION 2024-05-13-03 

Il est proposé par Julie Leblond et unanimement résolu que soit approuvé l’échange 
d’immersion culturelle et linguistique Canada tel qu’il a été présenté. 

 

3. DOSSIERS D’INFORMATIONS 

 

3.1 Direction 

3.1.1 Suivi budgétaire 

Marc Chouinard présente le document à l’écran et nous l’explique que le 

déficit de l’an dernier n’existe plus. 

 

3.2 Présidente 

Rien à signaler. 

 

3.3 Enseignants 

Denis Bastille nous parle que le projet d’atelier mécanique de Noémie Lévesque qui 

avait gagné au niveau régional passe maintenant au niveau provincial.  

Cassandra Pelletier-Guimond nous avise que l’équipe-école prépare les galas 

(Myriades et Pléiades) qui auront lieu les 6 et 7 juins prochains.  

Aussi, nous avons accueilli les élèves du Manitoba la semaine dernière. À la fin du 

mois, ce seront nos élèves qui iront les visiter. 

3.4 Soutien 

Raphaël Bernier est absent. Ce point est reporté à la prochaine rencontre. 

 

3.5 Professionnel 

Line Garceau nous parle qu’il reste une seule visite industrielle à faire avec les élèves. 



 

 

3.6 Élèves 

Émile Morin informe les membres que :  

Il y a eu une journée « Adam Sandler » (habillement) ainsi qu’une journée camping 

qui ont été appréciées par les élèves. Des journées thématiques sont à venir (ex : une 

journée, on devra s’habiller en années 80). Les élèves commencent à préparer les 

activités du 21 juin prochain. 

 

3.7 Comité de parents 

Yves Trazié nous dit qu’ils ont eu une réunion mardi dernier et qu’un nouveau logo a 

été créé pour le Comité de parents. 

 

3.8 Trésorerie (suivi du budget) 

Marc Chouinard fait un rappel concernant les frais admissibles à un remboursement. 

La dernière rencontre du conseil d'établissement se fera lors d'un souper / rencontre 

en juin. 

 

3.9 Autres sujets 

Rien à signaler. 

 

3.10 Question du public 

Aucun public. 

 

4. PROCHAINE RENCONTRE : 17 juin 2024.  

 

 

5. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

Il est proposé par Émile Morin et unanimement résolu que la séance soit levée à 19h04.  

 

 

Magali Emond, présidente    Marc Chouinard, directeur  


